

## Perkuat Sinergitas, Forkopimcam Muntilan Gelar Olahraga Bersama TNI-Polri

Sakimun - [MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM](http://MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM)

May 5, 2023 - 17:18



*Sinergi Forkopimcam Muntilan Dengan Menggelar Olahraga Bersama Diikuti Keluarga Besar Koramil dan Polsek Muntilan*

MAGELANG -Guna memastikan terjaminnya hubungan dan memperkuat sinergis antar sesama instansi yang ada di wilayah Kecamatan Muntilan menggelar kegiatan olahraga bersama jajaran forkopimcam baik Koramil 14/ Muntilan Kodim 0705/ Magelang, Polsek Muntilan, aparat pemerintah kecamatan Muntilan dan ibu Persit KCK Ranting 15 Koramil 14/ Muntilan beserta ibu Bhayangkari Polsek Muntilan bertempat di halaman depan Polsek Muntilan Kabupaten Magelang, Jum'at ( 05/05).



Kegiatan senam bersama antar instansi yang ada di wilayah Muntilan ini merupakan bentuk mewujudkan kebersamaan dan kekompakan dalam rangka meningkatkan hubungan kekeluargaan yang lebih erat.

Dalam kegiatan tersebut, Danramil 14/ Muntilan Kapten Inf Sunarto menyampaikan, bahwa olahraga bersama merupakan salah satu sarana yang efektif untuk meningkatkan jalinan sinergisitas, sehingga komunikasi dan silaturahmi dapat terjalin dengan baik," ungkap Kapten Inf Sunarto.



Lanjut Danramil, sarana olahraga hari ini bertujuan untuk menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh, sehingga dapat menunjang pelaksanaan tugas dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat di wilayah.

"Saya berharap olahraga bersama ini disamping menciptakan hubungan silaturahmi sesama anggota juga untuk menjaga hubungan yang harmonis dan dapat memberikan contoh kepada warga masyarakat untuk selalu menjaga kesehatan, kerukunan antar sesama keluarga dengan meluangkan waktu untuk berolahraga," harap Danramil.



Sementara itu, Camat Muntilan Amin Sudrajat, S.STP.,M.Si, mengungkapkan bahwa kegiatan senam bersama merupakan kegiatan rutin setiap bulanya, dengan lokasi kegiatan yang berbeda dan terjadwal sehingga setiap anggota baik Koramil, Polsek maupun aparat kecamatan lebih saling mengenal satu sama lainnya. Tentunya dengan adanya suasana yang berbeda akan lebih enak dan tidak membosankan," terang Amin Sudrajat.

Ia juga menambahkan, selain untuk menjaga kondisi badan tetap sehat, olahraga bersama tersebut diharapkan dapat mempererat silaturahmi, komunikasi dan kerja sama antar instansi yang ada di wilayah Kecamatan Muntilan.

"Terjalannya silaturahmi dan kerja sama yang baik, dapat menunjang kelancaran pembangunan di wilayah, sehingga dapat mewujudkan peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat,"tutup Camat Muntilan.

Pen: 0705/ Mgl.